

Andreas Zeller, président du Conseil synodal et Walter Küng, président de la paroisse ont adressé leurs remerciements aux personnes présentes qui, pour conclure la journée, ont entonné en chœur le chant «Lueget, vo Bärig und Tal».

Comme l'année précédente, des cultes chantés ont eu lieu dans différentes paroisses.

Le 1^{er} janvier 2019, deux paroisses changent de présidence: à Reichenbach, Gerhard Kunz remplace Christine Bhend et à Aeschi-Krattigen, Ralph Bauschmann succède à Vreni Meuli-Thomas. Je remercie également Christine Bhend et Vreni Meuli-Thomas pour leur précieux engagement au service des paroisses et de l'arrondissement. Et j'adresse tous mes vœux de bénédiction à Ralph Bauschmann et Gerhard Kunz, auxquels je souhaite beaucoup de succès dans leur nouveau défi. ■

Interlaken-Oberhasli

Un précieux réseau de soins palliatifs

 **Martin Tschirren**
président

Les paroisses d'Innertkirchen et Meiringen ont invité en 2018 leurs voisines à la conférence des présidences et se sont brièvement présentées aux autres paroisses de l'arrondissement.

Le service de consultation Couples, partenariat, familles, conduit par Maja et Werner Schättli, a fourni plus de 1200 consultations en 2018. Werner Schättli a aussi donné une présentation bien fréquentée à Matten et Meiringen.

La catéchèse spécialisée (Vreni Gschwind et Mirjam Dummermuth) accompagne des enfants et des jeunes durant la catéchèse et jusqu'à la confirmation. L'arrondissement a engagé les deux catéchètes qui succèdent à Sonja Abbühl (partie à la retraite) afin de remplir cette tâche extrêmement précieuse. Le service de conseil en budget BB+ (Karin Abbühl, poste à 40%) a livré plus de 90 consultations. Le service offre

des prestations allant de l'établissement d'un budget à l'aide au désendettement, dans ce dernier cas pour un montant total de près d'un million de francs. Le service de conseil en budget et dettes est généreusement soutenu par les paroisses catholiques romaines d'Interlaken et de Meiringen.

L'arrondissement s'engage pour la mise en relation des offres existantes au sein du réseau des soins palliatifs de l'Oberland-Est. La pasteure Mirjam Walser, en tant que «déléguée au réseau» de l'Eglise, a mis sur pied des concepts en soins palliatifs et des formations continues destinés aux pasteurs et pasteuses ainsi qu'au personnel de Spitex. Le service de relations publiques a fait la promotion de la Nuit des églises et de nombreux cultes en plein air. Les intenses échanges entre présidences et présidents, les circuits décisionnels rapides, et la participation enthousiaste au-delà des frontières paroissiales sont très réjouissants. La conférence des présidences s'est réunie deux fois, le comité quatre fois (tantôt à Matten, tantôt à Meiringen). ■

